



## POR DEBAJO DE LA MESA Y ACUERDO POR RECONOCIMIENTOS

## POR DEBAJO DE LA MESA Y ACUERDO POR RECONOCIMIENTOS

Aunque ante el **Gobierno federal** firmaron un acuerdo donde ya se iban a portar bien, y a tratarse mejor, para que **Nuevo León** siguiera adelante, por debajo de la mesa las patadas entre el **Movimiento Ciudadano** y la alianza entre el **Partido Revolucionario Institucional** y el **Partido Acción Nacional** continúan, pero de otra forma: Por primera vez en muchísimos años, fuera de un proceso electoral, el PRI inició una campaña incluso con inversión en televisión para criticar al **gobernador Samuel García**.

Los spots cuestionan el **incremento a las tarifas del transporte** y anuncia este partido que se ampararán ante el aumento. Por su parte, MC responde queriéndose agenciar, por medio del joven diputado Armando Gutiérrez, la presidencia a la **Unión Ganadera**, que actualmente está en manos del priista, **Adrián De la Garza**, además de que el organismo está próximo a celebrar elecciones. Es importante el control de la ganadería, para a su vez controlar la zona rural en la **elección estatal en 2027**.

Por su parte el PAN a través de su líder, **Policarpo Flores**, y el coordinador de la bancada panista en el Congreso local, **Carlos De la Fuente**, pidieron en la Oficina del Legislativo que comparezca **Hernán Villarreal**, secretario de **Movilidad y Planeación Urbana**, por considerar que hay pendientes en esta materia.

### ACUERDO POR RECONOCIMIENTOS

Finalmente, las y los diputados de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte, a cargo de la diputada del PRD, **Perla Villarreal**, se pusieron de acuerdo para entregar la **Medalla de Honor Fray Servando Teresa de Mier**.

Villarreal entendió que no tenía mayoría en este órgano legislativo, por lo que tendría que llegar a acuerdos y consensos, pero se le apreció con un semblante forzado, es decir, no le quedaba de otra.

En este espacio adelantamos que la diputada no quería negociar para premiar a nueve ciudadanos, una propuesta que la legisladora de Morena, **Brenda Velázquez**, puso sobre la mesa. Hoy los diputados elegirán a seis ciudadanos destacados que recibirán esta medalla de honor, entre ellos tres policías del municipio de **Escobedo**.

La realidad es que Perla tendría que cambiar su actitud, pues si quiere que se avale su propuesta de una nueva ley educativa, de lo contrario esta Comisión pinta que tendrá un rezago importante.

### ATAQUE A FUNCIONARIO DEL IMSS

Ayer, **Hugo Américo Cavazos Martínez**, subdelegado del **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)** con base en el municipio de **Montemorelos**, fue asesinado a balazos al momento en que conducía su vehículo, sin que se conozcan los motivos. Obviamente se requiere de una investigación profunda por parte de la **Fiscalía General de Justicia de Nuevo León** para saber los pormenores. Mientras tanto, el IMSS emitió la tarde de ayer un comunicado donde lamentaba los hechos, condena lo sucedido y manifiesta su solidaridad con familiares y amigos.

A su vez informa que el Seguro Social coadyuvará con las autoridades e instancias respectivas para las investigaciones correspondientes a que haya lugar, para el esclarecimiento del suceso.